[bookmark: _GoBack]КОМИТЕТ ОБЩЕГО И ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ 
имени А. С. ПУШКИНА

ЮРИДИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

приглашают принять участие в работе XIV 
Международной научно-практической конференции 

Проблемы защиты прав: история и современность, 

которая состоится 17 октября 2019 года

НАУЧНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ КОНФЕРЕНЦИИ:

· Актуальные вопросы теории и истории права;
· Современные проблемы частного права и процесса;
· Трудовые и социальные права граждан и их защита;
· Современные проблемы публичного права;
· Проблемы уголовного права и уголовного процесса;
· Проблемы противодействия коррупции;
· Организационно-правовые вопросы функционирования системы бесплатной юридической помощи и правового информирования. 
Форма участия: очная/заочная
Для участия в конференции необходимо зарегистрироваться, заполнив заявку и направив по электронной почте название выступления до 7 октября 2019 года. Статьи для публикации прислать до 14 октября 2019 года по электронной почте: a.romanova@lengu.ru В названии файла указать фамилию автора и первое слово названия статьи (напр.: Иванов. Содержание). Статьи, поступившие после 14 октября 2019 г., не публикуются и не возвращаются. Материалы информационно-рекламного и публицистического характера не принимаются.
Правила оформления материалов: объем статей должен быть от 5 до 10 страниц набранного на компьютере текста; количество статей от одного участника – не более 2, в том числе в соавторстве; текст должен быть набран 12 кеглем в формате Microsoft Word; параметры страницы (поля) – 2,0 см; абзац – 1,25 см; межстрочный интервал – 1; шрифт – Arial; таблицы и рисунки в тексте не допускаются. В статьях должны содержаться следующие данные: название статьи, фамилия, имя, отчество автора (авторов), должность, ученая степень, ученое звание, полное название представленной организации или место работы. Аннотация должна быть в пределах 5-7 предложений, в ней описываются основные положения статьи. После аннотации даются ключевые слова (5-6) – важнейшие понятия, которые рассмотрены в статье и отражают ее проблематику. Название статьи, информация об авторе, аннотация и ключевые слова должны быть представлены на двух языках: русском и английском. Ссылки на источники указываются внутри статьи в квадратных скобках после цитаты. Библиографический список нормативных актов и литературных источников помещается в конце статьи с использованием нумерационного расположения записей в библиографическом списке в порядке первого упоминания сведений из источников в основном тексте статьи.
При передаче рукописи статьи для опубликования презюмируется передача автором права на размещение текста статьи в системе Российского индекса научного цитирования: http://elibrary.ru и на иных информационных ресурсах в целях продвижения издания и оптимизации показателей публикационной активности.
Оргвзнос за участие в конференции (включая одну публикацию объемом 5 страниц и 1 экземпляр сборника) составляет 1000 р. За каждую последующую страницу публикации стоимость взноса увеличивается на 100 р. Стоимость дополнительного экземпляра сборника (без расходов на рассылку авторам) составляет 250 р. Сборники материалов высылаются авторам при оплате почтовых расходов: по России – 200 р., для иностранных участников – 400 р. Пересылка номера журнала с публикацией по электронной почте – бесплатно.
Оргкомитет оставляет за собой право отбора статей для публикации. Материалы не рецензируются и не возвращаются. 
Обращаем внимание на то, что перечисление денег на счет университета должно осуществляться только после получения автором подтверждения о том, что материалы приняты к печати. Квитанция об оплате высылается автору одновременно с подтверждением о принятии статьи к печати. 

РЕЖИМ РАБОТЫ КОНФЕРЕНЦИИ
17.10.2019 г. 
10:00 – пленарное заседание. 
12:00 – перерыв
12:30 – секционные заседания:
- Актуальные вопросы теории и истории права;
- Проблемы уголовного права и уголовного процесса;
- Современные проблемы частного права и процесса.

Наш адрес: 196605, Санкт-Петербург, г. Пушкин, Петербургское шоссе, д.10. Дополнительную информацию о работе конференции и участия Вы можете получить по телефону: +7 (812) 466-80-29, a.romanova@lengu.ru
Образец заявки
	ЗАЯВКА 
на участие в работе XIV Международной научно-практической конференции молодых ученых и преподавателей
«Проблемы защиты прав: история и современность»

	Страна

	Фамилия, имя, отчество (при наличие)

	Телефон, E-mail

	Полное наименование организации (точное официальное название)

	Ученая степень

	Ученое звание

	Должность

	Название статьи

	Форма участия: заочная/очная с докладом/ очная без доклада

	Тема доклада (при очной форме участия)

	Требуется ли техническое оснащение для доклада да/нет (если да, то какое)

	Требуется ли отправка печатного экземпляра почтой
Почтовый адрес, на который высылать сборник 
(обязательно с указанием индекса и ФИО получателя)

	Необходимое количество экземпляров сборника

	Дата                                                                        Подпись





Pushkin Leningrad State University

FACULTY OF LAW

Is inviting you to take part in the XIVth  
International scientific and practical conference 

Problems of Rights Protection: History and Modern Times,

[bookmark: _Hlk8125932]which will be held on October 17, 2019

Conference themes:

· Topical issues of the theory and history of law;
· [bookmark: _Hlk8130763]Modern problems of private law and justice process;
· Labor and social rights of citizens and their protection;
· Modern problems of public law;
· Problems of criminal law and criminal procedure;
· Problems of anti-corruption;
· Organizational and legal issues of functioning of the system of free legal assistance and legal information.
Form of participation: Full-time / part-time
To participate in the conference, you need to register by filling out the application form and sending the title of the report by e-mail before October 7, 2019. Articles for publication are to be e-mailed before October 14, 2019 to a.romanova@lengu.ru. In the file name indicate the author's last name and the first word of the article title (ex .: Ivanov. Contents). Articles received after October 14, 2019, will not be published or returned. Promotional, advertising and press materials are not accepted.
Rules of laying out and the format of the article: The article should be from 5 to 10 pages of text typed on a computer; the number of articles from one conference participant - no more than 2, including co-authored; Text should be typed 12 point type in a Microsoft Word format; page parameters (margin) - 2.0 cm; paragraph - 1.25 cm; spacing - 1; font - Arial; tables and figures in the text are not allowed. The article should contain the following information: the title of the article, name, surname, patronymic of the author (s), post, academic degree, academic title, full name of the represented organization or place of employment. The abstract should be within 5-7 sentences, it describes the main points of the article. The abstract should be followed by the keywords (5-6) - the most important concepts that are discussed in the article and reflect its problems. The article's title, information about the author, abstract and keywords should be presented in two languages: Russian and English. References to the sources are indicated in the article in square parentheses after the quote. The bibliographic list of normative acts and literature is placed at the end of the article using the numbering arrangement of entries in the bibliography in the order of the first mentioning of the source of information in the main text of the article.
When sending the manuscript of the publication the author transfers the right to post the text of the article in the Russian Science Citation Index System: http://elibrary.ru and other information resources in order to promote the publication and perform the optimization of the publication activity.
The registration fee for the participation in the conference (including the publication of a volume of 5 pages and 1 copy of the book) is 1000 rub. For each subsequent page publication, the fee is 100 rubles. The cost of an additional copy of the book (without costs for the newsletter authors) is 250 rub. The authors pay for the postage in case of sending the collection of materials by post: within Russia - 200 rub, other countries - 400 rub. Sending the book with the publication by e-mail is free of charge.

SCHEDULE OF THE CONFERENCE
October 17, 2019
10:00 - Plenary session. 
12:00 - Break
12:30 - breakout sessions:
- Topical issues of theory and history of law;
- Problems of the criminal law and criminal procedure;
- Modern problems of private law and justice process.

Address: 196605, St. Petersburg, Pushkin, Peterburgskoe shosse, 10. For more information about the conference and participation Please call: +7 (812) 466-80-29, a.romanova@lengu.ru
sample application form
	Application 
XIV International scientific and practical conference 
"Problems of Rights Protection: History and Modern Times"

	Country

	Last name, first name

	Phone, E-mail

	Full name  of organization

	Academic degree

	Academic title

	Post

	Article title

	Form of participation: part-time / full-time with the report / full-time without report

	Topic of report (with full-time involvement)

	Postal address where to send the book

	The required number of copies of the book

	Date                                                                                            Signature



